



吉田昌治さん・大森俊雄さん 彩の国優秀技能者(埼玉の名工)として表彰されました!



▶ 吉田昌治さん

11月28日に埼玉会館で、彩の国優秀技能者(埼玉の名工)の表彰式が行われ、染物職の吉田昌治さん(株式会社きぬのいえ)と鋳込工の大森俊雄さん(北陸軽金属工業株式会社)が表彰されました。

彩の国優秀技能者(埼玉の名工)表彰は、極めて優れた技能を持ち、後継者の育成や労働者の福祉の増進および産業の発展に貢献され、他の技能者の模範となっている方を県知事が表彰する制度です。



▶ 大森俊雄さん

吉田さんは「すべてのことに感謝しつつ、今後も皆様に愛されるような作品づくりに邁進していきたいと思います」、大森さんは「今まで支えてくださった会社と皆様に感謝するとともに、今後も新しい技術に取り組んでいきます」と話してくれました。

オリックス資源循環株式会社の製品が 「彩の国リサイクル製品」に認定されました!

オリックス資源循環株式会社寄居工場(三ヶ山・前川淳代表取締役)が製造している「エコスラグ」が「彩の国リサイクル製品」に認定されました。

この「彩の国リサイクル製品」認定制度は、主に県内で発生した廃棄物を利用し、安全性や品質など一定基準を満たすリサイクル製品を県知事が認定することによって、再生利用の促進ならびにリサイクル産業の育成を図り、循環型社会の形成を進めていこうとするものです。

今回認定を受けた「エコスラグ」は、家庭や事務所の廃棄物を高温で溶かしてから冷却し固体化した粒状製品で、アスファルトを造るために必要な骨材(砂)の代替品などとして有効利用されています。



健康づくり・チャレンジポイント事業 「第3弾」が始まりました!

健康づくり・チャレンジポイント事業が3年目を迎えるました。例年10月に開催を予定していた「健康まつり」、「健康づくり・チャレンジポイント事業抽選会」は、台風接近の影響で11月の開催となりましたが、健康づくり・チャレンジポイント事業「第3弾」は10月27日からスタートしました。

また、6月から募集していた「第2回健康づくり公募事業」ですが、応募作品の中から優秀賞が決まりました。「健康レシピ」、「ウォーキングコース」とともに、今後本誌でご紹介します。

健康づくり・チャレンジポイント事業抽選会

11月6日に保健福祉総合センターで健康グッズや生活グッズが当たる抽選会が行われました。当日は、平成24年11月から1年間かけて100ポイント達成された方30人が参加し、当選者が発表されると会場からはどよめきと喜びの声が聞こえました。



健康まつり

11月24日に産業文化祭と同時開催された「健康まつり」。役場1階ロビーを会場に、寄居薬剤師会の協力のもと、健康コーナー、薬草茶の試飲、薬の相談コーナー、健康づくり・チャレンジポイント事業の紹介等が行われ、大勢の方でにぎわいました。

新井千鶴さん 柔道グランドスマム東京優勝!



11月29日から12月1日まで「柔道グランドスマム東京2013」が、渋谷区の東京体育館で行われ、新井千鶴さん(男糸中出身)が、女子78kg級に出場しました。

世界の強豪選手が出場したこの大会で、新井さんは快進撃を見せ、見事優勝の栄冠を勝ち取りました。

新井さんは「世界のトップ選手が参加するレベルの高い大会でしたので、初戦から厳しい戦いになりましたが、世界ランク1位の選手を倒しての優勝は本当にうれしかったです。応援していただいた皆さん、本当にありがとうございました。今後も応援よろしくお願いします」と話してくれました。

盛況でした! 第56回県北美術展

12月5日から8日まで、総合体育馆・アタゴ記念館で第56回県北美術展が開催され、延べ4,087人の来場者が美術鑑賞を楽しみました。



県北美術展は絵画・彫刻・工芸・書・写真の5部門で構成され、県北の各市町(加須市・羽生市・行田市・鴻巣市・熊谷市・深谷市・本庄市・秩父市・大里郡・児玉郡・秩父郡)が8年に1回の持ち回りで開催します。

応募総数は910点で、そのうち入選した843点が展示されました。入賞作品は全48点で、町からは絵画の荻原貴美さん(三品)、柴崎恵子さん(岩崎)、保泉俊雄さん(関山)、彫刻の豊田豊さん(露梨子)、工芸の落合直通さん(赤浜)、書の金子眞陽さん(用土11)、神谷静峰さん(木持)、大澤芳洲さん(下郷)が入賞されました。

実行委員長の吉田寿美子さん(末野4)は「8年振りの開催で心配事もたくさんありましたが、実行委員全員の協力で無事開催することができました。これからも微力ながら町の美術振興に尽力したいと思います」と話してくれました。